



3年ぶりに、生徒の雄姿を見ていただく

体育祭観戦にあたっての注意



いよいよ始まる体育祭ウィーク。現在、異学年縦割りで分かれた3つのチームが、本番に向け練習に知恵と力を注いでいます。

この間は、基本的に教員は無指示です。3年生のリーダーシップのもと、各自の判断で練習や準備が進んでいきます。日頃培ってきた「自律」「協働」「創生」の力が試されます。教員にとっても、昨年度と同様に物事が展開されるわけではないので、ドキドキです。（今年新しく赴任された先生に、「去年はどうやった？」と聞かれても、答えにくい……。そんな橋北中恒例の「縦割り活動による体育祭」なのです。）

今年は、今年の体育祭。さて、どんな体育祭になるやら。とても楽しみです。

ご観戦になられる方々へ

※新型コロナウイルス感染拡大防止のため、今年度の体育祭は、保護者、PTA 役員、C・S 委員に限っての観戦としております。ご理解いただくようお願いいたします。

1. 天候による中止・開始時刻の変更等の判断は、6:00に行います。

変更の場合は、Home & School でお知らせします。

2. 受付および、観戦場所について

(1) C・S 委員、PTA 役員の方

本部テント横に、席を設けます。

そちらにお越しく下さい。

(2) 保護者の方

① 教室棟2階、3階のバルコニーに特別席を設けました。昇降口で受付を済ませた後、2階、3階へご移動後、進路指導室、多目的室からお入りください。

② 特に席は設けませんが、運動場からご観戦も可能です。



3. トイレについて

西門近くのクラブハウスのトイレと体育館のトイレの2か所が利用できます。

バルコニーで観戦される方は、教室棟の生徒トイレもご使用いただけます。

4. ご協力をお願い

(1) 当日は検温の上、マスク着用でお越しく下さい。体調のすぐれない方は、観戦をおやめください。また、熱中症対策のため、十分な水分を確保してください。

(2) 応援は大声を控え、拍手をお願いします。

(3) 当日は、生徒との接触（雑談、呼び出での写真撮影、差し入れ等）はお控えください。生徒主体の体育祭となるよう、温かい目で見守っていただくよう、よろしくお願い致します。

準備運動（ラジオ体操）に現れる…。物事に向かう姿勢

体育の時間の始まりに毎時間やっているラジオ体操。「背伸びの運動」「身体をひねる運動」「腕を水平に。」「斜め上に。」など、きっちり丁寧に体を動かすと汗をかくほど…だそうです。これを全校生徒でやると、その全力度がよくわかります。「一番楽な近道で体を動かすことが癖になっている。」そんな人が、数人いますね。

以前も書きましたが、学校生活では、「やりなさい。と言われたから」やる。「みんながやっているから」やる。そういう機会は多いでしょう。ラジオ体操だけではなく、日々の係活動や清掃、草抜き。「自分の考えを書きなさい。」「できる限りたくさん問題を解きなさい。」というのも同じです。みんなが同じだけの時間と機会を与えられているのだけれど、「差(違い)」ができてしまいます。

この差を能力の差と決めてしまっていますか？

「ラジオ体操を丁寧にきっちりやる。」ことや「運動場の草を抜く。」ことに、大きな能力の差は感じません。でも、結果、大きな「差」が生じているのです。もしかすると、興味・関心が低いつまらない活動かもしれないかもしれません。しかし、そういうことであっても、根気強くやれる、工夫してやれる、がんばってやれることって、実は、世の中に出た時に効いてくるんです。

「神は細部に宿る。」という言葉があります。ミッションの達成に向かって、どれだけ気持ちを入れてやれるか…。まずは、ラジオ体操で試してみませんか？



セアカゴケグモに注意！！

校内でセアカゴケグモが発見されました。2例目です。橋北中は港が近いから、時々現れます。大きな巣がないといいのですが…。

直接手で触ることは、絶対にやめてください。

見つけた人は、必ず、職員室の先生か管理人さんに報告してくださいね。安全・安心な学校づくりにご協力を。

